



# 分園トピックス



## 園庭遊び

戸外が大好きな子どもたち。イチヨウの葉やたくさんの木々も色づき始め、秋の訪れを感じながら、思い思いの場所で見立て遊びを楽しんでいます。



落ち葉を集めて、新聞紙を丸めたものをお芋に見立て、焼き芋を楽しみました。



職員が家から持ってきた、木瓜の実の匂いを嗅いでみました。「いいにおい！」と甘い香りに興味津々でした。



## 保育参観 11月9日(土)

遊びの中で日々作られていく保育環境の中、子どもたちが興味のある遊びを見つけ夢中に関わる。また仲間との触れ合いに共感する。そして、新たな遊びがうまれる瞬間も見ただけなのではないでしょうか。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。



## 黄檗での活動【さくらぐみ】

毎回黄檗へ行くことを楽しみにしているさくらぐみ。黄檗から木幡に帰ってきた時は、「ただいま〜！」と嬉しそうな表情で、黄檗での出来事を教えてくださいます。



## 歯科健診 11月14日(木)

内田歯科医院の先生に一人一人丁寧に検診していただきました。乳歯はいずれ生えかわるから・・・と侮れません。乳歯に問題があれば永久歯にも影響が出るようです。

「あーん」と大きくお口を開けて診ていただきましたよ。



## 自衛隊散歩

落ち葉やどんぐりがたくさん落ちていました！「どんぐりあったー」と拾い集めていました。



## 焼き芋

さくらぐみは焼いている雰囲気や匂いを感じながら、焼きたてのお芋をいただきました。木幡にもお土産を持って帰ってくれて、つぼみ・ももぐみの子どもたちも味見♪

